

Respaldo a plan de Sheinbaum ante aranceles de EU, expresa mayoría en San Lázaro



La bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y también la del Partido del Trabajo (PT) en la Cámara de Diputados expresaron su respaldo y confianza en las acciones anunciadas este jueves 3 de abril de 2025, por la Presidenta de la República, ante la constante amenaza de Estados Unidos de imponer aranceles.

Por separado, morenistas y petistas en San Lázaro alabaron la “fortaleza diplomática” de la mandataria federal, para dialogar con su homólogo norteamericano y “evitar aranceles recíprocos”.

La estrategia es la adecuada, afirmaron ambas fracciones, en comunicaciones oficiales emitidas cada una por su lado.

La fracción dirigida por el coordinador Reginaldo Sandoval manifestó su total apoyo a las 18 acciones anunciadas en el Museo de Antropología por la Jefa del Ejecutivo, para acelerar y reforzar el Plan México.

Afirmaron que las disposiciones a tomar, garantizarán el cumplimiento de compromisos de la actual administración, así como el crecimiento económico necesario para fortalecer la economía nacional ante las imposiciones comerciales del gobierno norteamericano.

Las medidas anunciadas “reafirman su compromiso con el desarrollo del país y el bienestar de la población; la autosuficiencia alimentaria y energética. La aceleración de la obra pública, el impulso a la industria nacional y la generación de empleo son pilares fundamentales para continuar transformando a México y mejorar la calidad de vida de millones de ciudadanos”, enfatizaron.

La fracción petista insistió en que seguirá trabajando “de la mano” con el Poder Ejecutivo para concretar en la realidad las metas establecidas.

Se harán esfuerzos para que la producción agrícola, la inversión en infraestructura, la modernización del sector energético y el impulso a la industria nacional avancen como se tiene previsto, con el propósito de afianzar la creación de empleos y la economía interna.

Aumentar la producción nacional de bienes “esenciales”, la simplificación administrativa y mejores condiciones laborales permitirán al país tener mayor soberanía económica y nacional, consideró el PT.

Agregó que mantener los programas sociales y seguir aumentando el salario mínimo hasta que cubra el equivalente a 2.5 canastas básicas, contribuirán a alcanzar las metas trazadas, mejorar la economía nacional y lograr una más justa distribución de la riqueza.

Aseguraron que la visión de la Jefa del Ejecutivo es la adecuada, de tener un país más fuerte e independientemente y ofrecieron sus votos a favor de las reformas que ésta impulse.

Por su parte, la vicepresidenta del Palacio Legislativo, Dolores Padierna, indicó que felicitarían a la mandataria federal por la adecuada atención a la coyuntura por los aranceles.

“Vamos a felicitar a la Presidenta (...) por lo estratégico de su posición y manejo en esta crisis de Trump, que ha decidido romper con el libre comercio, volver a Estados Unidos proteccionista sin hacerlo con el debido procedimiento ni esperando los tiempos y el consenso que se debió haber tenido”, externó Padierna Luna.

En tanto, los integrantes de la fracción morenista reiteraron el apoyo a la Presidenta de la República y las 18 acciones anunciadas este jueves.

Dijeron confiar en que lo anunciado contribuirá a mejorar el mercado interno, lograr la soberanía alimentaria, garantizar el derecho a la vivienda y al trabajo en el país.

Alabaron a la mandataria federal, al asegurar que tiene clara su “posición histórica” y una visión humanista de la administración pública, aunado a que mostró la “fortaleza diplomática” necesaria ante el Presidente de Estados Unidos para negociar con él alcanzar acuerdos benéficos para el país.

La titular del Ejecutivo se esforzó para evitar los aranceles recíprocos a través del diálogo y la colaboración, sin dejar de defender la independencia y soberanía nacionales. “Sin sumisión”, remarcaron.

Los legisladores coordinados por el diputado **Ricardo Monreal** reconocieron que hay asuntos por atender en la relación bilateral, como la seguridad,



migración, fortalecimiento de las economías regionales, pero la estrategia implementada es la adecuada y ha sido reconocida a nivel internacional.

“En estos momentos de unidad nacional el Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, ha privilegiado el diálogo con todos los sectores sociales y económicos, con el objetivo de encontrar soluciones conjuntas a las necesidades de nuestra región”, expresaron.

El posicionamiento firmado por el diputado Monreal Ávila y por el presidente de la Cámara, **Sergio Gutiérrez**, se agregó un pronunciamiento ajeno al tema de los aranceles y el plan del Gobierno Federal.

Los presidentes de los órganos de gobierno en San Lázaro plantearon un “extrañamiento” al Consejo Coordinador Empresarial (CCE), que suspendió los derechos de tener voz y voto en la toma de decisiones, a la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo de los Estados Unidos Mexicanos, CONCANACO SERVYTUR.

Lo anterior, debido a que CONCANACO manifestó su respaldo a la reforma a la Ley del Infonavit propuesta por la propia Presidenta de la República.

Sin mencionar esas circunstancias, los líderes morenistas dijeron confiar en que los diferendos entre esas organizaciones se diriman.

“También expresamos un extrañamiento al Consejo Coordinador Empresarial por la suspensión de CONCANACO SERVYTUR acaecido el 2 de abril de este año. Tenemos confianza en que todas las partes tendrán la capacidad de poner en primer lugar el interés nacional”, anotaron los legisladores federales.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/4/3/respaldo-plan-de-sheinbaum-ante-aranceles-de-eu-expresa-mayoria-en-san-lazaro-686170.html>